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８月連絡委員幹事会 会議録 

※会議議題関係部分のみ記録 

日 時：令和５年８月１日（火）午後３時から 

場 所：市役所２階 会議室１ 

出席者：連絡委員正副幹事１２名 

   ：事務局４名 

   ：議題説明者２名 

傍聴者：１名 

   

会議内容 

１ 市民憲章唱和（副代表幹事） 

２ 代表幹事あいさつ 

３ 議題 

 (1) 令和６年度消防団員の選出について（防災課） 

   正副幹事：調整というのは、それぞれの地区と出す人数について調節するというこ

とでよいか。 

   説 明 者：それぞれの地区とバランスをとって調節ということでよい。 

   正副幹事：活動費２万円は一人につきか？ 

   説 明 者：活動費は全体で２万円 

   正副幹事：副分団長や団長はこちらで決めるのか。防災課で決めるのか。 

   説 明 者：地区のほうで決めていただきたい。 

   正副幹事：９月５日の会議が地区の防災会議とかぶっている。どうしたらよいか。 

   説 明 者：個別に対応する。他の地区でも同様のことがあれば教えてほしい。 

   正副幹事：副分団長や団長の職務内容について書いてあるものがほしい。 

   説 明 者：役職はあるが、特別何かやらなければいけないというものはない。 

   正副幹事：５年度は５名しか見つからなかった。そういう場合はどうしたらよいか。 

   説 明 者：できるだけ見つけていただければと思うが、見つからない場合は仕方が

ない。実際、今年度も不足しているところがある。 

   正副幹事：市の職員は今年はどうなるのか。 
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   説 明 者：何人かは選出しているが、大災害が発生した際、市の職員は市の業務を

行わなければいけない状況がある。ゼロではないが、努力はする。 

   正副幹事：防災課の職員も一緒に勧誘しに行くのは、どうか。 

   説 明 者：各地区すべて行くというは困難。昔は決まった後にお願いに行ったとい

うのがある。だが、最近は会社側も望まれなく、行っていない。 

   正副幹事：個人はよいが、会社がダメというケースもある。 

   説 明 者：そういうことがあれば、こちらに連絡あれば検討する。 

 (2)令和６年度区民館等の修繕等の予定について（依頼）（地域協働課） 

   正副幹事：区民館の外壁の塗装などもよいか。 

   説 明 者：ケースバイケースになるため、直接相談してほしい。 

   正副幹事：見積書は業者の見積書をそのまま提出すればよいか。 

   説 明 者：業者の見積書でよい。 

   正副幹事：資料を見ると、建物の増築事業というのがある。それもよいのか。 

   説 明 者：増設であれば、修繕とは補助率が異なる。希望があれば、個別に相談し

てほしい。 

４ 報告事項 

   特になし。 

５ その他 

   特になし。 

 


